

# *Le président colombien annonce une intervention militaire dans une zone de conflit*

---



Bogotá, 20 octobre (RHC)- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a annoncé une intervention intégrale dans le district de Tumaco, dans le département de Nariño qui inclut la création d'une force de tâche conjointe avec des membres de l'armée, de la Marine de Guerre, de la Force Aérienne et de la Police.

Le président colombien a ajouté que l'état a été absent à Tumaco durant de longues années et que maintenant, avec l'accord de paix, des problèmes qui étaient submergés par le conflit armé sont en train d'émerger.

La région de Nariño a été le théâtre ces dernières semaines, entre autres, de l'assassinat de leaders sociaux comme José Jair Cortés, de 7 paysans cultivateurs de coca et du massacre de 6 personnes, semble-t-il au cours d'un affrontement entre des groupes illégaux qui se disputent le négoce du trafic de drogue dans la zone.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144961-le-president-colombien-annonce-une-intervention-militaire-dans-une-zone-de-conflit>



**Radio Habana Cuba**